



CONVOCATORIA DE PRENSA

SEVILLA ACOGE DESDE ESTE JUEVES EL PRINCIPAL ENCUENTRO NACIONAL DE MÉDICOS ESPECIALIZADOS EN EL ABORDAJE DE LA ENFERMEDAD VENOSA CRÓNICA

- Dentro de este grupo de patologías se encuentran las telangiectasias, las arañas vasculares o las varices
- La Enfermedad Venosa Crónica es una de las patologías más frecuentes y prevalentes en la especie humana. Una cuarta parte de los adultos presentan, en mayor o menor grado, algún síntoma de este tipo de patologías

Sevilla acoge los días 2 y 3 de mayo el 27º Congreso del Capítulo de Flebología y Linfología de la Sociedad Española de Angiología y Cirugía Vasculare (SEACV), el **principal encuentro sobre diagnóstico y tratamiento de la enfermedad venosa crónica de España**, que congregará en la capital hispalense a casi 200 expertos de diferentes puntos del país así como de países del entorno europeo, como es el caso de Portugal, que tendrá un papel relevante en este encuentro, ya que en el marco de este encuentro también se celebrará el I Congreso Ibérico de Flebología y Linfología.

La Enfermedad Venosa Crónica (EVC) es una de las patologías más **frecuentes y prevalentes en la especie humana**, y se puede afirmar que al menos una cuarta parte de los adultos presentan, en mayor o menor grado, algún síntoma de enfermedad venosa. Tiene un amplio rango de variaciones en su grado de afectación, pasando por alteraciones visibles con compromiso estético, como las **telangiectasias y arañas vasculares**, hasta la aparición de sintomatología que interfiere con la actividad diaria, como las varices tronculares y, en los casos más avanzados, lo que se denomina insuficiencia venosa crónica o la aparición de alteraciones dérmicas (dermatitis eczema, varicorragia o úlceras).

Es una patología que **consume una importante cantidad de recursos sanitarios** y que constituye **una de las causas de consulta y solicitud de tratamiento** más frecuentes.

Para explicar los pormenores de los temas que se tratarán en este encuentro, así como del **impacto de las enfermedades venosas crónicas en la sociedad**, este **jueves, día 2 de mayo, a las 11.00 horas**, tendrá lugar en el Hotel Meliá Lebreros (sede del congreso)

una rueda de prensa en la que intervendrán el **Dr. Fidel Fernández Quesada**, presidente del Capítulo de Flebología y Linfología; así como el **Dr. Andrés García León**, presidente del Comité Organizador del encuentro de Sevilla y jefe del Servicio de Angiología y Cirugía Vascular del Hospital Universitario Virgen de Valme de Sevilla.

CONVOCATORIA: SEVILLA ACOGE EL PRINCIPAL ENCUENTRO NACIONAL SOBRE PATOLOGÍAS VENOSAS CRÓNICAS – INCIDENCIA DE LA ENFERMEDAD VENOSA CRÓNICA EN NUESTRO ENTORNO

DÍA: Jueves, 2 de mayo de 2019

HORA: 11.00 horas

LUGAR: Hotel Meliá Lebreros (C/ Luis de Morales, 2 – Sevilla)

INTERVIENEN:

- Dr. Fidel Fernández Quesada, presidente del Capítulo de Flebología y Linfología de la Sociedad Española de Angiología y Cirugía Vascular (SEACV)
- Dr. Andrés García León, presidente del Comité Organizador del encuentro de Sevilla y jefe del Servicio de Angiología y Cirugía Vascular del Hospital Universitario Virgen de Valme de Sevilla

Para más información:

Gabinete de comunicación del 27º Congreso del Capítulo de Flebología y Linfología de la Sociedad Española de Angiología y Cirugía Vascular (SEACV): Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)